

Ministro austriaco propone a UE inversiones millonarias en Grecia



La Habana, 10 abr (RHC) El ministro de Finanzas de Austria, Hans Jörg Schelling, declaró este lunes que la Unión Europea (UE) debería analizar un programa especial de inversión de unos mil millones de euros en Grecia.

En una entrevista al rotativo Der Standard, Schelling reflexionó que el proyecto podría ser a través del Banco Europeo de Inversiones o del Mecanismo Europeo de Estabilidad, y con ello lograr un impulso adicional a la griega.

Sobre el progreso heleno, opinó que Grecia solo podría recuperar el acceso a los mercados de capital si generaba un crecimiento sostenible a mediano y largo plazo, y destacó la importancia de que el país contribuya con la recuperación del crecimiento en la zona euro.

Schelling no especificó en sus declaraciones el carácter de las inversiones de la UE ni los costos posteriores para el país.

El pasado viernes en la reunión de los ministros de Finanzas de la zona euro los acreedores de Atenas obligaron otra vez al gobierno griego a incrementar las medidas de recorte social -poda del gasto público- como condicionante para acceder al segundo tramo de rescate de la deuda, con el cual deberán pagar los compromisos internacionales contraídos para julio.

En la cita se acordó que Grecia deberá ahorrar un dos por ciento de su Producto Interno Bruto a partir de 2019, para ello el Gobierno deberá aplicar nuevos recortes al sistema de pensiones desde unos 480 euros a unos 380.

Esta medida tendrá un impacto directo sobre la ya precaria situación de los jubilados.

Además, para 2020 deberán incrementar el impuesto sobre la renta de las personas físicas. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/126583-ministro-austriaco-propone-a-ue-inversiones-millonarias-en-grecia>



Radio Habana Cuba